



自分のために
だれかのために
何かのために

桜井中学校1年生だより
令和7年度
10月号
10月1日

仲間とともに

1年生にとって初めての宿泊行事となる自然教室を9月8日、9日に実施しました。準備段階から、実行委員が休み時間を使って横断幕やレクリエーション、しおりづくりなどに取り組み、仲間のために力を尽くす姿が多く見られました。当日も、自分で考えて行動する生徒が多く、バーベキューや体験活動、クラスタイムを協力しながら安心して楽しむことができました。ふり返りには「友達と協力して寝る準備をした」「普段話さない友達と仲良くなれた」「時計を見て声を掛け合えた」といった感想が並び、この行事を通して一人ひとりが確かな成長を遂げたことが伝わってきます。仲間とともに生活する中で協力の大切さを感じ、新しい発見を得られた二日間でした。

また、事前準備や体調管理、荷物の準備など、多方面でご協力いただいた保護者の皆様のおかげで、生徒たちは安心して参加でき、思い出に残る二日間を過ごすことができました。改めて深く感謝申し上げます。

次の大きな行事は10月8日の体育祭です。縦割りでの応援合戦という初めての挑戦があります。戸惑うこともあるでしょうが、自然教室で培った「仲間と協力する力」を発揮し、先輩たちから学びながら、さらに一回り大きく成長できるよう、支えていきたいと思えます。保護者の皆様も引き続き、ご支援・ご協力よろしく願いいたします。

1年

～自然教室の様子～



花火の様子



♪美浜自然の家到着♪



学年レクの様子



地引網体験の様子



バーベキューの様子

お知らせとお願い

- ① 10月2日（木）に体育祭の予行演習、10月8日（水）に体育祭があります。熱中症対策のため、帽子や十分な水分などをご用意ください。体育祭当日は給食です。
- ② 熱中症対策のため、10月10日（金）まで体操服での登下校を許可しています。
- ③ 10月上旬に自然教室の写真の注文を行います。ネットでの注文となります。また、お子さんを通じて連絡いたします。

自然教室のふり返り

<p>みんなでバーベキューをしてご飯を食べたり、みんなで見時間を見て行動したりして、大変なことが多く、家族のありがたみを改めて感じました。みんなで協力して、寝るためにシーツを準備したり、片付けたりして一泊二日で級友との仲をより一層深めることができました。</p> <p>1年</p>	<p>自然教室を通して、自主的に動くという力が身につきました。そして、すべて一人で行うのではなく、時には誰かを頼り、協力する臨機応変さも大切だと気づきました。これからは、自主的に動いたり、臨機応変に対応したりできるようにしたいです。</p> <p>1年</p>
<p>部屋長や班長に立候補して、失敗しないかとても不安でしたが、周りの級友の助けもあり、しっかりと仕事をすることができました。さらに、話したことがない級友と話すことができ、学級の絆を深めることができました。自然教室を通して、支えてくれた人や周りの人に感謝を伝えたいです。</p> <p>1年</p>	<p>自然教室での生活と普段の生活を比べると、普段の生活はとても快適で、当たり前だと思っていたことが自然の中では通用しませんでした。だから、当たり前のことに感謝の意識をもったり、相手のことを思いやったりしてこれからも生活していきたいです。</p> <p>1年</p>
<p>級友と協力して「全新然礼」の通り、全力で自然教室を楽しむことができました。自然教室の中では、切り替えの意識とマナーを心がけました。時間を見て、何をしないといけないのかと考えたり、相手のことを思いやって、掛ける言葉を選んだりしました。これからの生活でも自然教室での学びを生かしていきたいです。</p> <p>1年</p>	<p>部屋長の役割でみんなをまとめたり、次の行動を把握したりすることに苦労しました。しかし、それ以上に、体験活動など仲間と協力して成し遂げたという大きな達成感を味わうことができ、うれしかったです。自然教室を通して得た学びから、大変なことがあっても仲間と協力して頑張っていきたいです。</p> <p>1年</p>
<p>自然の大切さと普段の生活のありがたさに気づきました。自分でシーツを畳んだり、トイレが狭かったりと不便なことが多くありました。しかし、それが不便と感じるのは、普段の生活で当たり前と感じているものだとは分かり、当たりのありがたさに気づくことができました。</p> <p>1年</p>	<p>自然教室を通して、周りの人と協力することの大切さを改めて感じました。より良い自然教室にするために、自分から声をかけたり、困ったところをみんなで解決したりすることでチームも明るくなり、楽しく過ごすことができました。これからも協力しながら、様々な物事に取り組んでいきたいです。</p> <p>1年</p>
<p>自然教室にはたくさんの思い出があります。体験活動は、謎解きをしました。難しかったですがチームメイトと一緒に協力して頑張りました。学級レクリエーションは、浜辺に行って水遊びをしました。服とパンツ、ズボンが濡れたけど最高の気分でした。お昼におにぎり弁当を食べました。初めての梅おにぎりは酸っぱかったです。自然教室はとても楽しかったです。</p> <p>1年</p>	